



Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder,

Man sagt ja: keine Nachricht ist eine gute Nachricht. Dies gilt sicher nicht für einen neu gegründeten Verein. Und das soll auch nicht für eure Welt e.V. gelten. Deshalb heute, einen Monat nach unserer Gründungsversammlung, einige Neuigkeiten für Sie - quasi der erste ...

## **Mitglieder-Newsletter**

Juli 2023

### **Vereinsgründung**

Es ist vollbracht: die bürokratischen Hürden sind genommen. Der Verein ist als e.V. registriert. Er hat die Registrierungsnummer VR 61520. Und auch die Gemeinnützigkeit ist jetzt vom Finanzamt Neustadt anerkannt. Endlich! Denn die leisteten sich ein echtes bürokratisches Meisterstück.

Wie dem auch sei: jetzt können wir mit vielen Dingen loslegen, wo wir bisher noch auf der Bremse standen: wir können uns offiziell als gemeinnützigen Verein vorstellen und das nutzen.

### **Finanzen**

Mit unseren finanziellen Mitteln sind wir noch auf dem Stand unserer Gründungsversammlung. Jetzt wird es Zeit unsere finanzielle Basis zu stärken. Dazu können wir Mitglieder werben, wir können versuchen Firmen und Menschen als Sponsoren oder Spender zu gewinnen - letzteres mit dem Vorteil der Absetzbarkeit.

Wie gut uns das jetzt schon gelingt, wird sich zeigen, denn wir haben derzeit noch nichts Inhaltliches vorzuweisen.

Übrigens: die Beitragsrechnung erhalten Sie in den nächsten Tagen.

### **Organisation**

Bislang sind wir noch ein kleines 4-köpfiges Team. Aber ein Team mit viel Einsatz. Wir arbeiten professionell und gleichzeitig mit Begeisterung, wünschen uns gleichzeitig aber mehr Ressourcen. Natürlich kann uns alles nicht schnell genug gehen.

Umso mehr suchen wir Verstärkung an verschiedenen Stellen. Hoffentlich gewinnen wir bald Aufbauhelfer.

### **PR oder Öffentlichkeitsarbeit**

In einem spannenden online-Meeting mit 2 Kindern unserer Mitgründer haben wir gelernt, wie gut und wichtig es ist zu zeigen: eure Welt kann Enkel und Großeltern verbünden. Dies werden wir in der künftigen Arbeit herausstellen. Es wird unser Alleinstellungsmerkmal verstärken.



Die 2 Jungen in diesem Meeting haben uns auch vor Augen geführt, wie wichtig unsere Präsenz in den sozialen Medien ist. Also, auch wenn es schwerfällt: der Weg entsteht im Gehen - auch für uns in Facebook, Instagram und Co.!

Für unsere PR-Planung haben wir beschlossen, dass wir uns vor dem Ende der Sommerferien in der Öffentlichkeit noch zurückhalten und nur in unserer Region werben - vor allem für Aufbauhelfer. Dazu lancieren wir gerade einen Artikel in der Rheinpfalz, halten Vorträge, haben einen Stand auf dem Ehrenamtstag RLP 2023 und verteilen gerade einen zweiten Flyer. Dabei können Sie auch gerne mithelfen. Bitte sagen Sie Bescheid, wenn Sie Flyer verteilen wollen.

Die größere PR-Arbeit beginnt nach dem Ende der Sommer-Schulferien. Soweit wir Ressourcen dafür haben, wollen wir dann auch schon beginnen überregional für eure Welt e.V. zu werben.

### **Website und Formate**

Der Tummelplatz von eure Welt e.V. wird unsere Website sein. Deshalb arbeiten wir daran besonders intensiv.

Sie hat mittlerweile eine schöne Gestalt erhalten und eine vernünftige und leicht verständliche Navigation. Die ersten Texte und die ersten Unterhaltungsformate sind im Werden.

Leichtes Kopfzerbrechen machen uns derzeit noch die Klimapunkte - ein zentraler Teil des Angebots an unsere Mitglieder! Aber auch das kriegen wir hin. Die Mosaiksteine dafür liegen auf dem Tisch.

Bis zum Ende der Sommer-Schulferien wollen wir eine Basisversion der Website fertig haben und im Internet freischalten. Wir werden noch lange nicht alles anbieten können, was wir geplant haben. Dafür ist der Aufwand zu groß. Aber wir arbeiten daran - hart und begeistert!

Das war's für diesmal. Wir halten Sie weiter auf dem Laufenden. Und Sie, drücken Sie uns bitte die Daumen!

Freundliche Grüße

für das Team

Peter Hasbach und Arnold De Clercq